

Beschreibung TT in Veldhoven

Es war wie immer beim Tauschtag in Holland: Keiner hielt sich an dem Beginn um 12.00 Uhr. Der Raum war wohl um 11.00 Uhr geöffnet worden, aber als ich um 11.20 Uhr eintraf, waren die bereits anwesenden Teilnehmerinnen und Teilnehmer emsig beim Tauschen.

Insgesamt waren wohl 60 „Zuckerbesessene“ anwesend, jedoch waren auch einige vorbereitete Tische leer geblieben. 17 Mitglieder der EGZ waren da, manche davon zum ersten Mal. 9 Mitglieder nutzten die Gelegenheit und bezahlten bei mir gleich ihren Beitrag für 2014. Vielen Dank dafür.



Anna Molinari und Paola Tagliavini mit Amanda

An der Bar konnte man neben Getränken auch belegte Brötchen (1,50 €), eine Gemüsebrühe mit Baguette (2,50 €), 100 g Kroketten (1,25 €) und 10 Fleischballen (2,25 €) kaufen.

Mit vielen holländischen, spanischen, französischen, italienischen und deutschen Tüten, zum Teil auch Serien, kam ich wieder nach Hause. Ich bekam sogar zwei neue deutsche Serien von Klaus-Peter Niessen. Eine davon kannte ich noch nicht, die andere ist eine bekannte Serie, die jedoch neu aufgelegt wurde. In den beigefügten Serienmitteilungen ST02 und ST03 sind die Sticks abgebildet.

Am 25. Oktober 2014 gibt es einen neuen Tauschtag in Veldhoven. Vielen Dank allen Organisatoren (ich weiß, wie viel Arbeit es macht).